

NACIÓN

¿Cómo consigue el petróleo Colombia y cuánto podría afectar que EEUU gestione las reservas de Venezuela?

Estas son las consecuencias que podría generar en el territorio nacional la producción y comercialización de petróleo venezolano por parte de Estados Unidos.



LEAH MILLIS

**Carolina Morales** X[Sobre el autor](#) ▾

Actualizado a 11 de enero de 2025 15:58 COT



De acuerdo con cifras de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Venezuela es actualmente el país que cuenta con mayores reservas de crudo probadas a nivel global, superando incluso a países como Arabia Saudita e Irán. Pese a este índice, sin embargo, **la producción de petróleo en el país vecino es baja: se calcula que solamente se produce un millón de barriles al día.**

Tras la intervención de Estados Unidos, que provocó la captura del ex presidente Nicolás Maduro, el jefe de Estado norteamericano, Donald Trump, **ha expuesto sus intereses por introducir compañías petroleras en ese país** y mejorar la infraestructura de hidrocarburos en la nación.

Lo más visto

[Más noticias >](#)**Actualidad**

Resultados Baloto, loterías Boyacá, Cauca y más hoy: números que cayeron y ganadores | 10 de enero

Actualidad

Así quedan las mesadas de los nacimientos en



“La reconstruiremos de forma muy rentable (...) **Vamos a utilizar petróleo y vamos a sacar petróleo. Vamos a bajar los precios del petróleo y vamos a dar dinero a Venezuela**, que lo necesita desesperadamente”, señaló el Presidente Trump en una de las declaraciones que ofreció luego del operativo militar en Venezuela.



El precio registra ganancia semanal. Aquí los precios del barril de petróleo Brent y el West Texas Intermediate (WTI) de hoy, 8 de julio. / JOHN GRESS

¿Cómo afectaría a Colombia la intervención de Estados Unidos en Venezuela?

A pesar de que Colombia obtiene su crudo principalmente de producción interna, **con participación mayoritaria de la compañía estatal Ecopetrol**, que genera más del 60% de los hidrocarburos en el país y opera en la mayoría de los yacimientos activos que funcionan en el territorio nacional, su consumo de derivados, es decir, gasolina, ACPM y diésel, es importado.

Según la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), **Colombia cuenta con reservas probadas de petróleo equivalentes a alrededor de 7,2 años de producción** si la operación de extracción opera al ritmo actual. En 2024, la producción promedió cerca de 772.000 barriles por día, a pesar de que las cifras históricas revelan que durante los últimos años ha registrado un descenso en la producción de hidrocarburos comparado con las cifras presentadas en la década anterior.

En Colombia, **el suministro interno también tiene capacidad de refinación propia** y, por ejemplo, la Refinería de Barrancabermeja abastece a cerca del 80% del mercado nacional, mientras que la Refinería de Cartagena fue modernizada y tiene la función de transformar gran parte del crudo en combustibles limpios.

Por tanto, el efecto provocado por la gestión y comercialización de petróleo venezolano por parte de Estados Unidos no es directo pero sí relevante para Colombia, pues **la intervención de petroleras estadounidenses podría generar una tensión bajista** sobre los precios internacionales del crudo.

permanecerá en Colombia tras el ajuste del salario mínimo en 2026



Actualidad

Primera encuesta de intención de voto en 2026: Abelardo de la Espriella e Iván Cepeda irían a segunda vuelta



Arma la lista de 26 convocados de Colombia para el Mundial 2026

NOTICIAS RELACIONADAS



ECONOMÍA

Suben los precios del servicio de transporte público en Medellín



Banderas nacionales

Las banderas más curiosas del mundo

De igual forma, **en caso de que la producción venezolana se reactive bajo la gestión estadounidense**, el país vecino podría atraer inversiones de petroleras globales que tradicionalmente operaron en Venezuela, lo que podría poner en detrimento nuevos proyectos de exploración de hidrocarburos en Colombia, pues el país ha mostrado señales de estancamiento en producción reciente: las reservas se agotan lentamente y las exploraciones no han generado grandes descubrimientos. Por ello, si las empresas ven más atractivo invertir en Venezuela, esto podría restar capital en el sector colombiano.

¡Tus opiniones importan! Comenta en los artículos y suscríbete gratis a nuestra [newsletter](#) y a las alertas informativas en la [App](#) o el canal de [WhatsApp](#). ¿Buscas licenciar contenido? Haz clic [aquí](#)

Etiquetado en: Colombia · Venezuela · Petróleo · Estados Unidos

Contenido Patrocinado



La IA de moda para ganar dinero [Prueba]

TradeGPT: ¡Tu forma fácil de o...



La IA que hace dinero [Descubre más]

TradeGPT: ¡Tu forma fácil de o...

[Prueba ahora](#)



La imagen viral de Nicolás Maduro detenido por USA es falsa

As.com



CFD: La inteligencia artificial que genera ingresos: todos hablan de ella.

AIZoneDinero | Patrocinado

Registro



Invierte en Bancolombia CFD con solo \$250 y comienza a obtener un segundo ingreso

Núcleo Informativo | Patrocinado

Registrarse

Invertir \$100 en Mercado Libre CFD puede devolverte un segundo salario

TradeLG | Patrocinado



Con Vinicius en el foco, Xabi cambia el paso con una respuesta que va a atronar en los oídos de todos

As.com



Compre CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo